
Pordenone, 06/02/2018 
 

Gruppo consiliare Movimento 5 Stelle 
 

 
 
 
 
 
          
    INTERROGAZIONE URGENTE 
 
 
Premesso che 
secondo una direttiva Europea recepita dall’Italia con legge nel 2014, le nutrie o roditori o castorini, introdotte 
in Italia per soddisfare le esigenze di “pelliccia” dettate dalla moda del momento e poi passata, sono 
considerate una specie invasiva e pertanto da eradicare; secondo tale direttiva sono previsti anche metodi 
alternativi all’uso del fucile, meno cruenti, nel rispetto del parere dell’ISPRA; 
  
considerato che 
il metodo dell’eliminazione tramite prelievo in gabbie e utilizzo del fucile è previsto anche da un piano 
regionale del 2015 e risulta essere il più semplice, ma non il meno cruento; 
 
appurato che 
secondo informazioni a noi giunte, dal 5 febbraio 2018 e per una settimana, sul Noncello, si è dato il via al 
prelievo delle nutrie per abbatterle. 
 
considerato che 
nel giugno 2017 è stato  presentato  a questa amministrazione un progetto della LAV che prevedeva 
un’alternativa allo sterminio, preferendo una regolare strategia di intervento per controllare la specie e 
rispettando un equilibrio più naturale; si chiedeva, in sostanza, di poter creare un’area protetta tra i due ponti 
dove poter intervenire con metodi di sterilizzazione e studio; 
    
   SI INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE  
 
. se è confermato, nella suddetta settimana, il prelievo delle nutrie in gabbie con successivo abbattimento;  
. che fine abbia fatto il progetto LAV presentato   
. quali siano gli indirizzi politici a riguardo, considerate le notevoli incongruenze dettate dalla diversità di   
vedute all’interno della stessa maggioranza che vede, fianco a fianco, FI e Lega promuovere la caccia e 
contemporaneamente la salvaguardia e la tutela degli animali, come più volte enunciato dall’ Assessore 
Boltin. 
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